



A LA UNE

Euro Futsal : Les bleus qualifiés en 1/4 de finale !

L'Équipe de France Futsal poursuit sa magnifique aventure européenne en validant sa qualification pour les quarts de finale de l'Euro à l'issue d'une phase de groupes maîtrisée. Solides, engagés et ambitieux, les Bleus ont su répondre présents face à des adversaires de haut niveau pour s'imposer comme l'une des équipes en vue de la compétition.

Cette qualification historique récompense le travail de fond mené depuis plusieurs saisons par les joueurs et l'encadrement, et illustre la progression constante du futsal français sur la scène internationale. Place désormais à un quart de finale prometteur, avec la volonté d'aller encore plus loin et de continuer à faire vibrer tout un territoire derrière les couleurs tricolores.

La Ligue de Football des Hauts-de-France félicite les Bleus et leur souhaite pleine réussite pour la suite de la compétition !



SOMMAIRE

p1 [Plan Stop Violence](#)

p2 [Actions et événements](#)

p3 [Ephéméride](#)

p3 [Les PV des CR](#)

p4 [Focus](#)

PLAN STOP VIOLENCE :



Suite à l'Assemblée Générale du 31 mai 2025, nous avons le plaisir de vous informer que la plateforme STOP VIOLENCE est désormais accessible sur le site de la Ligue.

Ce projet ambitieux, développé en collaboration avec les 7 Districts et en lien avec les services de l'ETAT, accompagne la reprise des compétitions et vient renforcer nos actions de prévention des violences sur et autour des terrains.

27 janvier 2026 : Formation des Gardiens : une vision commune pour les Hauts-de-France

Ce lundi 26 janvier, la LFHF a accueilli Laurent Chatrefoux, membre de la Direction Technique Nationale, pour une réunion de travail avec les responsables «Gardiens de But» des différents Districts. Cette rencontre, qui s'est déroulée au Pôle Espoirs de Liévin, avait pour objectif de présenter les orientations de la politique nationale et d'œuvrer à une harmonisation des pratiques sur l'ensemble du territoire.

Pensée comme un temps d'échange, la réunion a permis aux techniciens de partager leurs méthodes, leurs expériences et les problématiques rencontrées sur le terrain. Ce dialogue constructif a favorisé une meilleure compréhension des attentes fédérales et leur adaptation aux réalités locales.



28 janvier 2026 : JS Bonningues-lès-Ardres : un exemple d'engagement et de réussite



Au-delà du terrain, la JS Bonningues-lès-Ardres s'illustre par son engagement au quotidien en faveur d'un football éducatif, inclusif et citoyen. À travers de nombreuses actions menées ces dernières saisons, le club a su faire vivre les valeurs fédérales et les traduire concrètement sur son territoire.

Récompensé dans le cadre des dispositifs Toutes Foot et Programme Éducatif Fédéral (PEF), le club s'est distingué par la qualité, la diversité et l'impact de ses initiatives, devenant un véritable exemple pour le football amateur du District Côte d'Opale de Football et des Hauts-de-France.

28 janvier 2026 : Centre de perfectionnement gardiens de but à La Couture

Ce mercredi 21 janvier, le club de La Couture Football Club - Officiel a accueilli une vingtaine de gardiens et gardiennes U12 et U13 dans le cadre d'un centre de perfectionnement.

Sous la direction de Mickael Benard, l'objectif était d'identifier les profils les plus prometteurs de la région et de les accompagner dès maintenant par un travail technique approfondi (prises de balle, relances).

Cette session constitue une première étape d'observation : elle permet de suivre la progression de ces jeunes portiers en vue des détections pour le Pôle Espoir qui auront lieu l'année prochaine. Un accompagnement précieux pour préparer sereinement les futures échéances du haut niveau



ÉPHÉMÉRIDE :



LES ACTUS DE LA SEMAINE À VENIR

Samedi 31 fev.	Dimanche 1 fev.	Lundi 2 fev.	Mardi 3 fev.	Mercredi 4 fev.	Jeudi 5 fev..	Vendredi 6 fev.
Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CR Délégués	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq			
Centre Fernand Duchaussoy	Centre Fernand Duchaussoy	Centre Fernand Duchaussoy Rattrapage tests physiques arbitres	Centre Fernand Duchaussoy DF REF	Centre Fernand Duchaussoy DF REF	Centre Fernand Duchaussoy DF REF	Centre Fernand Duchaussoy DF REF

Ligue de Football des Hauts-de-France

COMMISSIONS RÉGIONALES ET PV :

FOCUS :

Euro Futsal 2026 : un début prometteur et une qualification historique pour les quarts de finale

L'Équipe de France Futsal a entamé son parcours à l'Euro 2026 avec détermination et sérénité, offrant aux supporters français une première participation européenne très encourageante.

Un groupe bien négocié

La phase de groupes s'est déroulée du 21 au 28 janvier, regroupant les Bleus dans le Groupe A avec la Croatie, la Lettonie et la Géorgie.

- France 2-2 Croatie : pour leur entrée en lice, les Bleus ont décroché un bon nul face à une équipe solide, en ouverture du tournoi.
- France 5-0 Lettonie : un succès convaincant avec une nette domination collective, concrétisant la capacité offensive tricolore.
- France 3-1 Géorgie : ce troisième succès, décroché ce mercredi, a permis aux Français de terminer premiers de leur poule avec un total de 7 points, assurant ainsi une qualification directe pour les quarts de finale.

Cette série de résultats met en lumière une progression constante des Bleus dans une compétition où ils avaient rarement brillé par le passé, et marque une performance historique pour le futsal français.

Une qualification avec ambition

En terminant en tête de la poule, l'équipe dirigée par Raphaël Reynaud s'est offert un billet pour les quarts de finale, où elle affrontera l'Ukraine le samedi 31 janvier à 16h00 à Riga (Lettonie).

Un défi de taille attend les Français, qui ont montré lors de cette phase de poules qu'ils pouvaient mêler intensité, efficacité offensive et cohésion collective. L'objectif affiché reste désormais d'aller encore plus loin dans la compétition, avec la volonté d'atteindre une demi-finale inédite pour le futsal tricolore.



Un début d'Euro qui donne confiance

Ce parcours en phase de groupes reflète le travail structuré et ambitieux entrepris par l'encadrement et les joueurs :

- solidité défensive et discipline tactique
- capacité à marquer dans différentes phases
- gestion des temps forts comme des moments délicats

Au-delà des résultats sportifs, cette campagne européenne est aussi une formidable vitrine pour le développement du futsal en France, porté par des performances de plus en plus régulières au niveau international.

Après une phase de poules convaincante, les Bleus se tournent désormais vers leur quart de finale face à l'Ukraine Samedi 31 janvier – 16h00 – Arena de Riga. Une nouvelle étape à franchir dans cette aventure européenne qui n'a jamais semblé aussi prometteuse pour le futsal français.